

Antonio Becali: le sport cubain devant bon nombre de défis



La Havane, 19 janvier. (RHC).- Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a déclaré ce mercredi à La Havane que le sport cubain a bon nombre de défis à relever dans l'avenir notamment celui de rester l'un des acquis du gouvernement révolutionnaire.

Au cours de l'inauguration du pavillon des sports à Expocuba, le centre d'expositions des réalisations cubaines, Antonio Becali a précisé que dans toutes les sphères de la pratique sportive, y compris le sport de haut rendement, il y aura de grands défis.

Il a ajouté que pour l'année prochaine, aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, Cuba s'est fixé pour but de garder la première place au tableau des médailles, un exploit que notre pays réalise depuis le début des années 1970.

Pour ce qui est des Jeux Panaméricains qui se disputeront à Lima, la capitale péruvienne, en 2019, l'engagement sera de retrouver la seconde position perdue à Toronto en 2015.

Il a ajouté que Cuba s'est fixé pour but de terminer aux JO de Tokyo en 2020 parmi les 20 premiers pays. En effet, de grands défis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/118924-antonio-becali-le-sport-cubain-devant-bon-nombre-de-defis>



Radio Habana Cuba